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馬渕 紀明議員

宮田用水暗渠化の
事業に至った経緯は

県営水質保全対策事業として採択された
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　稲
沢
市
祖
父
江
町
を
通

り
愛
西
市
渕
高
町
に
つ
な
が

る
宮
田
用
水
を
、
地
区
名
で

い
う
と
法
立
西
井
筋
地
区
と

い
う
。
排
水
専
用
水
路
と

な
っ
て
か
ら
は
、
水
質
汚
濁

に
よ
る
環
境
悪
化
を
起
こ
し
、

そ
の
解
消
を
暗
渠
化
に
よ
っ

て
望
む
声
は
数
十
年
に
わ
た

る
と
聞
く
。
渕
高
町
の
地
域

住
民
は
、
平
成
26
年
に
当
時

の
総
代
を
中
心
に
地
域
の
声

と
し
て
、
宮
田
用
水
の
暗
渠

化
に
対
す
る
同
意
書
を
集
め
、

そ
の
後
、
地
域
で
推
進
協
議

会
を
立
ち
上
げ
、
市
及
び
県

に
対
し
て
要
望
書
を
提
出
し

た
。
26
年
以
前
の
市
の
考
え

と
し
て
、
旧
佐
織
町
時
代
も

含
め
宮
田
用
水
に
関
し
て
は

ど
の
よ
う
な
考
え
を
持
っ
て

い
た
の
か
。
ま
た
、
30
年
度

暗
渠
化
の
事
業
に
至
っ
た
経

緯
は
。

　
　
平
成
26
年
度
以
前
に
も

法
立
西
井
筋
の
水
路
改
修
に

向
け
て
調
査
・
検
討
を
行
っ

て
い
た
が
、
事
業
化
に
は
至

ら
な
か
っ
た
。
関
係
機
関
と

の
調
整
も
整
い
、
県
営
水
質

保
全
対
策
事
業
と
し
て
採
択

さ
れ
、
水
路
改
修
の
手
法
と

し
て
暗
渠
化
と
な
っ
た
。

　
　住
民
の
声
は
、
用
水
の

暗
渠
化
と
と
も
に
市
道

1
0
8
号
線
の
改
修
を
求
め

て
い
る
。
改
修
を
ど
の
よ
う

に
実
現
さ
せ
て
い
く
の
か
。

　
　
こ
の
路
線
は
、
地
元
地

区
に
お
い
て
も
重
要
な
生
活

道
路
と
な
っ
て
い
る
。
今
回

の
水
路
改
修
に
あ
わ
せ
て
道

路
整
備
を
行
っ
て
い
く
考
え

で
あ
る
。
　
　
　
　
　
　
　

　
　
　現
時
点
で
予
測
さ
れ
る

工
事
開
始
地
点
は
。
ま
た
、

工
事
日
程
に
つ
い
て
は
、
何

年
ほ
ど
か
か
る
計
画
な
の
か
。

　
　
稲
沢
市
平
和
町
の
ク
ラ

シ
エ
ホ
ー
ム
プ
ロ
ダ
ク
ツ
株

式
会
社
事
務
所
の
北
側
の
水

路
の
東
側
で
、
順
次
、
西
側

に
向
か
っ
て
進
み
、
そ
の
後
、

北
側
へ
進
ん
で
い
く
。
事
業

に
つ
い
て
は
、
平
成
30
年
度

か
ら
令
和
６
年
度
ま
で
の
７

年
間
の
予
定
。
　
　
　
　
　

　
　こ
の
事
業
の
総
額
は
。

国
・
県
・
市
の
そ
れ
ぞ
れ
の

割
合
は
ど
う
な
る
の
か
。

　
　
市
の
負
担
金
の
総
額
は

約
１
億
7
千
万
円
。
事
業
割

合
は
、
国
50
％
、
県
40
％
、

市
10
％
。

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

　
　排
水
路
の
上
部
利
用
は
、

現
段
階
で
の
計
画
で
、
道
路

幅
・
歩
道
幅
な
ど
検
討
中
の

内
容
は
。

　
　
車
道
に
つ
い
て
は
対
面

通
行
が
で
き
、
あ
わ
せ
て
歩

道
を
設
置
す
る
予
定
。
　
　

　
　

　
　市
長
と
し
て
、
こ
の
事

業
に
対
す
る
考
え
は
。
　
　

　
　
地
元
の
方
々
や
、
関
係

者
の
方
々
が
、
事
業
を
や
っ

て
よ
か
っ
た
と
い
う
形
に
し

て
い
き
た
い
。
現
地
確
認
を

し
て
、
災
害
・
地
震
等
が

あ
っ
た
場
合
に
、
非
常
に
心

配
を
さ
れ
る
状
況
で
は
な
い

か
、
と
の
認
識
を
持
っ
て
い

る
。
　
　
　
　
　

　　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

●
道
の
駅
周
辺
整
備
事
業
は ▲宮田用水（中央）と市道108号線（左側）
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　本
市
の
巡
回
バ
ス
は
無

料
だ
が
、
今
後
は
。

　
　
引
き
続
き
、
無
料
で
進

め
て
い
き
た
い
。

　
　利
用
人
数
が
減
っ
て
い

る
が
、
原
因
は
何
か
。

　
　
佐
屋
老
人
福
祉
セ
ン

タ
ー
の
利
用
者
の
減
少
が
起

因
し
て
い
る
と
考
え
て
い
る
。

　
　デ
マ
ン
ド
交
通
は
、
検

討
し
て
い
る
の
か
。

　
　
有
料
運
行
等
、
課
題
の

あ
る
デ
マ
ン
ド
交
通
の
導
入

は
、
考
え
て
い
な
い
。

　
　デ
マ
ン
ド
交
通
を
導
入

し
て
い
る
稲
沢
市
や
、
有
料

運
行
の
津
島
市
も
、
年
々
利

用
人
数
が
増
え
て
い
る
。
市

と
し
て
今
一
度
、
デ
マ
ン
ド

交
通
の
調
査
・
研
究
を
し
て

検
討
し
て
い
か
な
い
の
か
。

　
　
今
回
の
改
定
で
、
バ
ス

停
の
追
加
要
望
や
ル
ー
ト
変

更
を
行
い
、
引
き
続
き
無
料

で
の
巡
回
バ
ス
運
行
で
検
討

す
る
。

　
　昨
年
度
の
利
用
実
績
は
。

　
　
利
用
回
数
は
、
平
日
昼

間
16
回
、
夜
間
1
3
0
回
。

休
日
昼
間
90
回
、
夜
間
99
回
。

　
　利
用
団
体
数
は
。

　
　
市
内
26
、
市
外
24
で
合

計
50
団
体
。

　
　1
団
体
当
た
り
1
年
間

の
平
均
利
用
は
6 .7
回
に
な
る
。

低
い
数
字
だ
が
、
今
後
、
稼

働
率
を
あ
げ
る
対
策
は
。

　
　
フ
ッ
ト
サ
ル
コ
ー
ト
を

活
用
し
た
企
画
等
で
周
知
を

図
っ
て
い
き
た
い
。

　
　新
た
な
多
目
的
グ
ラ
ン

ド
の
計
画
は
。

　
　
現
在
の
と
こ
ろ
は
な
い
。

　●
公
共
施
設
白
書
と
は

▲近隣の自治体のバス料金体系

▲多目的利用が可能なテラスポ鶴舞
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